

Stadtrat Dr. Lothar Blatt

Herrn Oberbürgermeister Jürgen Herzing

Antrag auf Ermittlung des Bedarfes an vollstationären Seniorenheimplätzen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Jürgen Herzing,

hiermit beantrage die Ermittlung des Bedarfes an vollstationären Seniorenpflegeheimplätzen, damit rechtzeitig die Auswahl des **Trägers** [z. B. Arbeiterwohlfahrt, Bayerisches Rotes Kreuz, Caritas-Verband, Diakonisches Werk, Private (Kursana,, Korian, K&S, u. a.)] und des **Standortes** für eine weitere Einrichtung in der Stadt Aschaffenburg [z. B. Neubaugebiet „Anwandeweg“ oder „Clemens-Areal“] erfolgen kann.

Begründung:

Die turnusmäßige Abfrage und Prognose im Rahmen der Fortschreibung des **>Seniorenpflegebedarfsplanes der Stadt Aschaffenburg 2016/2017**, Bedarfsermittlung für Pflegeeinrichtungen gemäß Artikel 69 des Gesetzes zur Ausführung der Sozialgesetze < erfolgt zu spät. Dort ist auf Seite 6 ausgeführt *>[...] zwischen 2020 und 2025 entsteht Handlungsbedarf, der sich bis zum Ende des Prognosehorizonts deutlich erhöht. Es fehlen dann über 150 bis 250 Plätze [...].<*

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Lothar Blatt,
UBV-Stadtrat